

MUSIS setzt Zeichen!

Evelyn Kaindl-Ranzinger

Der im April neu gewählte Vorstand des Steirischen Museumsverbandes hat große Pläne: Neben den bewährten und erfolgreichen Inhalten in Beratung, fachlicher und europaweiter Bildung und Qualitätsmanagement mit und für Museen soll nun die traditionelle Vernetzung der Institutionen strategisch genutzt werden. Ein breit aufgestellter Beirat wird sich zukünftig in die Entwicklung und Planung der Verbandsleistungen einbringen und mitgestalten. Im Fokus der Verbandsarbeit stehen wie seit 27 Jahren die gedeihliche Entwicklung der steirischen Museumsszene innerhalb der Kulturlandschaft und die Nutzbarmachung des kulturellen Erbes in seinen Zusammenhängen im Sinne der Nutzerinnen und Nutzer.

Der neue Vorstand:

- Obfrau Mag^a. **Anja Weisi Michelitsch** (Groß St. Florian, Feuerwehrmuseum Kunst & Kultur)
- Obfrau-Stellvertreter Mag. **Heimo Kaindl** (Graz, Diözesanmuseum)
- Kassier **Johann Köck** (Deutschfeistritz, Sensenwerk)
- Kassier-Stellvertreter **Andreas Lehner** (Hartberg, Stadtmuseum; „burgenländisches geschichtenhaus“)
- Schriftführerin Mag^a. **Eva Fürstner** (Graz, MUWA)
- Schriftführerin-Stellvertreter **Heinrich Kranzelbinder** (Ratschendorf, Römerzeitliches Museum; Graz, Landesarchiv)



Der neue MUSIS-Vorstand.
Foto: MUSIS